



Camagüey, 24 abr.- La provincia sobresale en su dedicación a la sostenibilidad ambiental, protegiendo su diversidad biológica a través de la restauración y enriquecimiento de su patrimonio boscoso.

Nelson Figueroa Morell, jefe del Servicio Estatal Forestal en el territorio, subrayó la importancia de las ocho áreas protegidas provinciales, que abarcan aproximadamente 152 mil hectáreas de bosques y son esenciales para la preservación de la **biodiversidad** local.

Estos espacios, libres de incendios incluso durante los períodos secos, incluyen sitios de significación nacional como el [bosque fósil de Najasa](#) y el **Refugio de Fauna Rio Máximo**, hogar del flamenco rosado.

La promoción de proyectos silvícolas y la recuperación de áreas no especializadas, como las utilizadas en la ganadería, son estrategias clave para proteger los recursos naturales y

fomentar un uso más eficiente de los mismos, asegurando así un futuro más verde para la región.**(ADELANTE)**